



VENDIDO Apartamento de lujo de 3 dormitorios en Urbanización cerrado de lujo, Aldea del Mar, orientación a este. Amplio salón, tres dormitorios, dos baños, terraza grande, bonito piscina de pago y solarium comunitario, totalmente amueblado y equipado. Se encuentra rodeado de zonas de ocio y hostelería tales como restaurantes, bares, y supermercados. El apartamento se encuentra dentro de un urbanización privado, bonitos jardines y piscina. Hasta el centro de Torrevieja tan solo 20 minutos andando por la costa. Esta a tan solo 250 metros de la playa Los Locos. Gastos de comunidad 890 euros / año, IBI - 398 euros / año.

SOLD Luxury 3 bedroom apartment in a gated luxury residence Aldea del Mar, eastern orientation. Nice paid pool, fully furnished and equipped, three bedrooms, two bathrooms and large terrace terrace. Surrounded by areas of leisure and hospitality such as restaurants, bars and supermarkets. The apartment is located in a private urbanisation, big gardens and swimming pool. To the center of Torrevieja, just 20 minutes walk along the coast. It is just 250 meters from the Los Locos beach. IBI - 398 / year. Community - 890 /year.

ПРОДАНЫ Роскошные 4-комнатные апартаменты в закрытой резиденции Люкс класса

Альдеа дэль Мар, ориентация на восток, полностью меблирована и оборудована, просторный салон, большая терраса, три спальни, две ванные комнаты. Рядом находятся уютные рестораны, бары и супермаркеты, автобусные остановки. Комфортабельные автобусы доставят вас в центр города. Центр города всего в 20 минутах ходьбы по набережной вдоль побережья. До пляжа Los Locos всего около 250 метров. Расходы: Коммуналка (ЖКХ) 890 евро/год, местный налог на недвижимость - 398 евро / год.

Selling price : Consult us

Charges : Consult us

Fees : Consult us

Condition : Отличное (Excellent/Excelente)

Living space : 94 m²

Number of bedrooms : 3

Number of floors : 3

Number of bathrooms : 2

Amenities :

- Бассейн - Pool
- Мебель - Furniture
- Вторые руки - Used

Address :

Торревьеха - TORREVIEJA

<http://ntmar.com/en/component/jea/778-apartamento-apartment2222222222222222222222222222222222.pdf>